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会長挨拶 会長挨拶　続き
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さすが有名どころだけあって、まだまだ沢山の
人が参拝して見えました。
皆さんは初詣は行ってみえましたか？
　岐阜市には岐阜三社といって由緒ある神社が
ありますがご存知でしたか？
まず第１に皆さんご存知の伊奈波神社です。こ
ちらはお父さんの神様です。次に金神社。こち
らはお母さんの神様。最後に橿森神社です。こ
ちらはその子供にあたる神様が祭られています。
よって、この三社には夫婦とその子供の神様が
祀られておりますので、三つ廻ると家族の絆が
生まれると言われております。
皆さん、是非家族でお参りしてみてください！　

　　

　みなさん、こんにちは。
　本日はまず初めに皆様に残念なお知らせがあ
ります。
昨年末１２月３１日付で水川会員より退会届が
提出されました。年末年始にかけて慰留に努め
ましたが、本人の意思が固く、また水曜日も仕
事が入り殆ど例会にも参加出来ない状態だそう
です。小島会員にもお願いし話をしていただき
ましたが、今回ばかりは難しいとのことで、先
週の理事会で審議し、退会のはこびとなりまし
た。とても残念であります。

正月早々風邪をひき寝込んでおりましたので、
この連休にようやく初詣に行ってまいりました。
さすがに伊勢神宮までは行けなかったので、私
が商売を始めてから、なにかあるといつもお参
りに行っている鈴鹿の椿大神社に行ってまいり
ました。

クラブフォーラム（５）
１００万＄

第 1613 回 例会　1/13（水）

担当：職業奉仕委員会

卓話（５）
笑いは、健康の源 
卓話講師：茂益亭　蝶代
        （清水　美恵子）様

担当：岡田忍・林会員

第 1614 回 例会　1/20（水） 
臨時総会
（補正予算承認・次年度委員会
  構成発表）
１００万＄ 

第 1615 回 例会　1/27（水）

担当：会長・幹事・会長エレクト

出席報告

会員数：32名
出席数：26/32名
出席率：81.25%
欠席者：6名（出席免除2名　87.50%）
来訪者 ：箕浦　洋和様　（岐阜長良川　ＲＣ）  
      　

委員会・同好会報告事項（敬称略）   

・原尾　増強委員長　　
　２月１０日（水）に第２回夜間例会を開催致
　します。オブザーバーの方は会費無料ですの
　で、ロータリーに興味のある方がいらっしゃ
　いましたら是非、声を掛けて頂きます様お願
　い申し上げます。 
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例会行事（敬称略）

・谷田　職業奉仕委員長　　
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幹事報告事項

ポリオ撲滅新春コンサートのチケットが届いて
おります。欲しい方がお見えでしたら、お声を
お掛け下さい           

　

ＲＩ第２６３０地区　岡田信春ガバナーの「職
業奉仕月間」によせて（※別紙添付）を受けて
自分の会社に置き換えて、職業奉仕をどの様に
しているか考えると、食品製造において、やた
らに利益を追求しない。それは、原料には、ラ
ンクが有り、安い物でも、高い物でも、出来上
がりの見た目は、同じ物になります。その中で
いかに美味しく食べやすい物をお客様に提供す
る為に、原料の吟味、技術の向上を社員と共に
考えております。利益の追求ばかりでは無く、
少しでも、お客様の為に、美味しく、より良い
物を提供すると言う事が職業奉仕の中の一つの
形ではないかと考えます。

 

　

　

　

　 　　　　会報・広報　１月担当　林　隆行   

次回例会のご案内

担当者：会長・幹事・会長エレクト

臨時総会（補正予算承認・次年度委員会構成
発表）１００万＄

第１６１５回　例会　１月２７日（水）
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資料　　　　　　　　　　　　『職業奉仕月間によせて』

      

 

   

　　　　


